

Agradece presidente de Cuba mensaje de felicitación del Gobierno de Nicaragua



Foto: Internet.

La Habana, 27 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, agradeció este jueves a su par de Nicaragua, Daniel Ortega, y a la vicepresidenta Rosario Murillo, por su mensaje de felicitación en ocasión del aniversario 70 del asalto al cuartel Moncada.

En la red social Twitter, el mandatario cubano afirmó que la hermandad y el patriotismo de los pueblos de ambos países reafirman la certeza de que “con todos la victoria es posible”.

Cuba conmemoró este 26 de julio las siete décadas de los asaltos a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes (Bayamo), ambos en el oriente del país, que significaron el inicio de la lucha insurreccional encabezada por Fidel Castro contra la dictadura de Fulgencio Batista (1952-

1959).

Otros mandatarios de la región, como Luis Alberto Arce, de Bolivia, y Nicolás Maduro (Venezuela), enviaron felicitaciones a la isla por el Día de la Rebelión Nacional, y reafirmaron su solidaridad con el pueblo cubano con motivo de la efeméride. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329704-agradece-presidente-de-cuba-mensaje-de-felicitation-del-gobierno-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba